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      Annotation

    
        
          В работе исследованы теоретические аспекты инновационной стратегии развития предприятия; проанализирована характеристика  предприятия и его инновационная деятельность, преимущества и недостатки; разработана инновационная стратегия предприятия, которая поможет ускорить кадровые, налоговые и многие другие процессы. 
Цель дипломной работы – проанализировать инновационные механизмы в условиях глобализации и разработать мероприятия по совершенствованию инновационной стратегии компании «Газпром».
Объектом исследования является инновационная деятельность компании «Газпром» и её дочерних компаний.
Предмет исследований – стратегическое управление инновационными процессами.
Теоретические исследования, а также расчёты инновационного проекта в программе MS – Project помогут компании быстро внедрить предлагаемую новацию. Расчёты проекта показали эффективность внедрения, предложенную автором.
        

        
          The paper investigates the theoretical aspects of the innovation strategy of the enterprise; analyzes the characteristics of the enterprise and its innovative activities, advantages and disadvantages; developed an innovative strategy of the enterprise, which will help speed up personnel, tax and many other processes. 
The purpose of the thesis is to analyze innovative mechanisms in the context of globalization and to develop measures to improve the innovation strategy of Gazprom.
The object of the study is the innovative activity of Gazprom and its subsidiaries.
The subject of research is strategic management of innovation processes.
Theoretical studies, as well as calculations of the innovative project in the MS – Project program will help the company to quickly implement the proposed innovation. The calculations of the project showed the effectiveness of the implementation proposed by the author.
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